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令和 4 年 6 月 21 日（火）博物館地域説明会（富士根北公民館） 
 
＜質疑応答＞ 
 
質問者①  
質問：博物館が必要だということは理解していますが、今ある設備を利用することはできな

いのでしょうか。話を聞いていると、新しくものを建てるということが前面に出てい
ます。今まで色々検討してきたとおっしゃいますが、具体的にどこを検討してきたの
ですか。 

回答：今現在使っていない建物というのは、富士宮市が持っているところではほとんど無い
のが現状です。よく廃校の利用はできないかと言われるのですが、現在、廃校はあり
ません。他にそれなりの面積があるところとなると、内房に旧郷土資料館として使っ
ていた建物がありますが、老朽化が激しく、面積が小さすぎるため使えません。他に
芝川に昔公民館として使っていた建物がありますが、耐震性がほとんど無く、取り壊
しが決まっています。 
それ以外に、民間の持っている所でいくつか検討はいたしましたが、市が入手できる
見込みがないものですから、この構想の中には入れていませんし、お話をするわけに
もいかない状況です。 

質問：確かに空いているところを利用するのが一番早いですが、今使っている建物でも思い
切ってそこを利用することはできませんか。 
上野支所を一時廃止するという話がありましたが、そこを使えませんか。 

回答：今は市民の皆様が使っていますし、市としては廃止する方針はありません。空けば検
討の対象にはなってきますが、その予定はないので利用する見込みはないかと思い
ます。 

質問：上野会館ではなくて、一回農協が使った小さい建物です。 
回答：そちらは検討したのですが、圧倒的に面積が小さく、また、今は放課後児童クラブと

して使われていますので検討からは外しています。 
 
質問者② 
質問：博物館だけ作るのではなく、公園のようなものや、遺跡の周りに市民が集って勉強で

きる、あるいは散歩コースを作ったり、博物館の中で勉強したり文献を見たりできる、
要するに市民が誰でも行ける場所にした方が良いと思います。私は、遺跡のそばが一
番良いと思っています。 

回答：私どももそこは重要視しています。今候補に挙がっている中で有力な、白糸自然公園
は周りに鎌倉時代の史跡や、世界遺産の構成資産になっている白糸ノ滝があります。
山宮については山宮浅間神社や、村山浅間神社もそれなりに近いところにあります。
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そういう点も含めて今後検討していきたいと思っています。貴重なご意見ありがと
うございます。 


